



NOTA DE PRENSA N° 008 –2015-GR.CAJ /GSRCH-OIIRP.

Fuertes lluvias han destruido infraestructura vial, educativa y de salud

***Pobladores de Miracosta solicitan apoyo para restablecer la carretera que
une a varios caseríos con Sangana.***

Una comisión de miracostinos, encabezada por su alcalde Antonio Montavo Montavo, llegó a esta capital provincial para solicitar a las autoridades interpongan sus buenos oficios con el objeto de reponer los cuantiosos daños ocasionados por las persistentes lluvias registradas en toda la región Cajamarca.

En su visita a la sede de la Gerencia Subregional expusieron la magnitud de los daños en viviendas, terrenos de cultivo, infraestructura educativa, puestos de salud y, más que todo, el destrozo de la carretera que une a los poblados de Tongón, Shawindo, Anguyacu, Tuque y Lutis con el distante caserío de Sangana.

Vale indicar que el Gobierno Regional Cajamarca ejecutó el mejoramiento integral de esta importante vía de acceso, obra que fue inaugurada en enero de 2014, por el Presidente Regional Gregorio Santos Guerrero; sin embargo, las fuertes lluvias han destruido el afirmado, alcantarillas y badenes, aislando a centenares de habitantes.

Frente a este dilema, el Gerente Sub Regional, Orlando Rodríguez Fustamante, dispuso la entrega de 250 galones de combustible; sumándose los próximos días el apoyo con ropa y víveres para los damnificados de escasos recursos; hace poco, también se asignó 100 hojas de calamina a la escuela 10576.

Conforme a la capacitación sobre elaboración de fichas técnicas de emergencias, los municipios distritales deben considerar la actividad de emergencia, consignada a la recuperación del sistema vial mediante adquisición de combustible o alquiler de maquinaria pesada; y otros Proyectos de Inversión Pública (PIP) de emergencia orientados a rehabilitar temporalmente la infraestructura educativa y de salud.

Así, la Oficina de Defensa Nacional del Gobierno Regional Cajamarca, empezará a efectuar el seguimiento y monitoreo a las diferentes municipalidades tratando de agilizar, avanzar y aprobar las fichas técnicas para reducir tiempos que permitan acceder a la reserva y atender la emergencia, manifestó el Gerente Sub Regional de Chota.

Se agradece su difusión

Chota, 24 de abril de 2015.

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**

¡Por una Gran Región!

¡Por un Gran Perú!... Unidos somos MAS